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Per consolidare una positiva esperienza di governo della città 

La lista del PCI per il Comune 
continuità e tanti nomi nuovi 
Presentazione ufficiale dei candidati - La lista è aperta dal sindaco Gabbuggiani capolista e da 
Michele Ventura - Presenza qualificata di indipendenti, intellettuali, giovani, donne e operai 

C'è chi lo considera un 
futile vezzo, chi il semplice 
frutto dell'orgoglio di parti
to. Per i comunisti presenta
re per primi simbolo, liste e 
programmi elettorali è qual
cosa di più: una testimo
nianza dì chiarezza, serietà, 
impegno da parte di un par
tito che decide con la gente e 
per la gente, dì una organi-
zazione politica che non fa 
liste dei buoni e dei cattivi, 
dei promossi e dei bocciati 
ma ragiona per obiettivi 
e strategie, e in cui non si 
assiste alla penosa e degra
dante corsa alla poltrona. 
alle «notti dei lunghi col
telli ». 

Il segretno delle federazio
ne fiorentina Michele Ven
tura ha premesso un 'cap
pello' di metodo alla presen
tazione ufficiale delle liste 
avvenuta ieri: «Abbiamo 
scelto — ha detto — la stra
da del consolidamento della 
nostra esperienza di governo 
in città, nei consigli di quar
tiere e nei comuni della pro
vincia. rafforzando con pre
senze nuove, politicamente, 
amministrativamente e cul
turalmente qualificate il no
stro impegno. 

Per Palazzo Vecchio la li
sta si è aperta dal sindaco 
uscente Elio Gabbuggiani. 
capolista, che ha ottenuto 
tra l'altro una inequivocabi
le testimonianza di stima e 
di apprezzamento dai citta
dini che hanno risposto al
la consultazione di massa 
realizzata nelle settimane 
scorse del PCI attraverso i 
questionari e da Michele 
Ventura, segretario della fe
derazione. Cinque assessori 
in carica lasciano questa at
tività per altri impegni: Soz
zi e Benvenuti lo hanno ri
chiesto esplicitamente per 
Impegni professionali. Ottati 
e Papini perché in lista per 
il consiglio provinciale, Bo
scherini che continuerà a 
svolgere un ruolo qualificato 
all'interno un altro ente 

Salvaguardato il rapporto 
di continuità tra le due le
gislature il partito ha teso a 
qualificare sempre di più la 
sua presenza inserendo in 
lista numerosi indipendenti, 

I CANDIDATI AL COMUNE: 
1) GABBUGGIANI Elio, sindaco di Fi
renze - capolista; 2) VENTURA Michele, 
segretario Federazione Fiorentina; 3) AN
NUNZIATI Armando, pensionato Gali
leo - Comandante partigiano; 4) ARIANI 
Luciano, assessore Comune di Firenze; 
5) BACCETTI Sonia, operatrice sanita
ria; 6) BALESTRI Sergio, artigiano; 
7) BARBIERI Ezio, presidente Quartie
re 4; 8) BARONI Mauro, segretario Sez. 
aziendale FIAT - operalo; 9) BARTA-
LONI Fabrizio, segretario Comitato cit
tadino Firenze: 10) BASSI Stefano, as
sessore Comune dì Firenze; 11) BECAT-
TINI Giacomo, docente universitario -
indipendente; 12) BENELLI Stefano, stu
dente universitario; 13) BERNABEI Pao
lo, dipendente Regione - indipendente; 
14) BIANCHI Corrado, consigliere comu-
naie Firenze - Comandante partigiano; 
15) BONCIOLINI Pier Luigi, operatore tu
ristico; 16) BORGHINI Anna Colom, in
dipendente Guatemala; 17) BUCCIAREL-
LI Anna Maria, assessore Comune Fi. 
renze; 18) CAMARLINGHI Franco, as
sessore Comune di Firenze; 19) CANTEL» 
LI Paolo, segreteria regionale P.C.I.; 
20) CAPPELLI Mario, rappresentante 
commercio - Presidente Casa del Popolo 
Galluzzo; 21) CASTELLANO Antonio, 
studente lavoratore - FGCI; 22) CIAN-
Tl Fausta Orselli, musicista; 23) CIONI 
Graziano, assessore Provincia di Firenze: 
24) CIULLINI Loris, giornalista; 25) COL-
LINI Enzo, infermiere: 26) CONTOLINI 
Ademaro, dipendente Camera dì Commer
cio: 27) DODDOLI Renzo, ^esercente; 
28) FERRINI Fortunato, • operaio; 
29) FRANCESCHI Pier Luigi, arti 
giano presidente cooperativa «Il Canto»>; 
30) FRANCI Catia Biechi, consigliere co
munale Firenze - della Segreteria Fede 
razione Fiorentina; 31) GALLI Andrea 
operaio - Cooperativa Edilizia: 32) GIO-
VACCHINI Tommaso, studente medio -

FGCI; 33) GIRONI Loris, commerciante • 
vicepresidente provinciale Confesercenti; 
34) LAPINI Loris, dipendente Manifattu
ra Tabacchi; 35) LASTRI Daniela, stu
dentessa FGCI; 36) LASTRUCCI Giù-
liano, dipendente ufficio del registro 
segretario Sezione Gavinana; 37) LA
STRUCCI Libero Leandro, docente inca
ricato presso l'Università di Firenze -
dirigente provinciale associazione com
battenti e partigiani; 38) MARCELLI 
Oreste, pubblicista; 39) MASCHERINI 
Bruno, consigliere Comune di Firenze; 
40) MASI ERI Fabrizio, tecnico Officine 
Galileo: 41) MERINGOLO Patrizia De Vi
ta. assistente universitaria - indipenden
te; 42) MICHELI Enzo, consigliere Co 
mune Firenze - della Segreteria Comitato 
Cittadino; 43) MONTEGNANI Adriano 
(Sesto), indipendente architetto - indi 
pendente; 44) MONTINARI Mazzino, do 
cente universitario; 45) MORETTINI 
Antonio, primario ospedaliero - Consi
gliere comunale di Firenze; 46) MORI 
Giorgio, docente universitario - Consi
gliere Comune di Firenze; 47) NATALI 
Franco, operaio - segretario Sezione Fio 
rentina GAS: 48) PALLANTI Ugo detto 
Mario, rappresentante: 49) PECI LE 
Franco, della segreteria regionale del 
P.C.I.; 50) PERUZZI Silvano, consigliere 
Comune di Firenze - Presidente Commis
sione Federale dì Controllo di Firenze; 
51) PESCI Angiolo, florivivaista; 52) PE-
TRUCCI Pierina Favuzza. impiegata -
Segretaria sezione dip. statale; 53) PIC
CHI Oreste, segretario Sezione Bitossi; 

. 54) PIERACCI Stefano, sindaco di Signa; 
55) REDI Enlo, ferroviere - Presidente 
V.S. Peretola; 56) SABATELLI Luciano, 
operaio; 57) SBORDONI Mauro, assesso
re Comune di Firenze; 58) SOLDANI Pa
trizia. insegnante: 59) STEFANELLI Gio
vanni. segretario Provinciale FGCI: 
60) TASSELLI Pier Lorenzo, consigliere 
Comunale Firenze. 

rappresentanti del mondo 
culturale, accademico, giova
nile. femminile, produttivo. 

E questo anche in rap
porto con le indicazioni dei 
cittadini che hanno risposto 
positivamente alle sollecita
zioni del partito, esprimen
do in complesso giudizi po
sitivi sull'operato della giun
ta in questi cinque anni. 
«Tutto questo — ha affer
mato il sindaco Gabbuggia
ni — sarà garanzia per l'ef
ficienza e la qualificazione 
dell'attività dei comunisti in 
consiglio comunale, la cui 

vita deve essere sempre più 
organizzata e valorizzata ». 

Questa nuova legislatura 
segnerà il vero e proprio 
avvio dell'impegno decisio
nale dei consigli di quartie
re. Sono 336 i candidati di
sponibili: il PCI ha confer
mato 73 rappresentanti u-
scenti sui 152 eletti nel '76. e 
ha messo in lista 52 indipen
denti (16S-). 77 donne (22 
per cento), 37 operai (10.5 
per cento), 77 impiegati (22 
per cento). 42 giovani (11*>). 
L'alto numero di conferme 
di consiglieri e presidenti u-

scenti conferma la volontà 
del partito di rafforzare la 
propria esperienza e di con
tribuire in modo decisivo al 
decollo del decentramento 

Nove sono i sindaci dei co
muni del comprensorio che 
il PCI ripresenta come ca-
pilista. sei le candidature 
nuove: a Fiesole. Scandiccl. 
Calenzano. Siena. S. Cascia-
no Val di Pesa e Vaglia. 
Per i tredici comuni del
l'area fiorentina che supe
rano i 5000 abitanti (esclu
si Vaglia e Barberino) su 
251 consiglieri comunisti 137 

I comunisti 
nei quartieri 

per l'anno 
del decollo 

Q. 1 - Caiani Franca 
Inprescia Antonio 

Q. 2 - Batoni Massimo 
Brundì Giancarlo 
(ind.) 

Q. 3 * Falchini Luciano 

Q. 4 - Biagioni Moreno 
Cruccolini Eros 
Natali Carlo (ind.) 

Q. 5 - Bertini Varo 

Q. 6 - Niccoli Fabio 

Q. 7 - Domenichetti S. 

Q. 8 - Montesoro Fern. 

Q. 9 - Tartagli Paolo 
Gori Guido 

Q. 10 • Chinoi Luciano 

Q. 11 - Cubattoli Giordano 

Q. 12 - Caini Roberto 
Bechelh Vanna 

Q. 13 - Scheggi Massimo 

Q. 14 - Albini Thea Meli 

Così nel comprensorio 
e nell'area fiorentina 

Ecco i captlista del PCI 
nei comuni del comprenso
rio e dell'area fiorentina: 

R I C O N F E R M E 

Firenze: Elio Gabbuggiani 
Sesto Fiorentino: Elio Ma

rini 
Campi Blsenzio: Anna Ma

ria Mancini 
Impruneta: Valerio Nardini 
Lastra a Signa: Corrado 

Bagni 
Greve: Alberto Bencistà 
Tavarnelle V.P.: Marcello 

Morandi 
Barberino V.E.: Fabio Ros-

seli " 

Bagno a Ripoli: Riccardo 
Degli Innocenti 

NUOVE 
PROPOSTE 

Fiesole: Aldo Frangionl 
(impiegato) 

Scandicci: Mila Pieralll ' 
(assessore prov.le uscente) 

Calenzano: Mauro Martini 
(impiegato) 

Signa: Andrea Bertini 
, < impiegato) 
S. Casciano V. P.: Giancar

lo Viccaro (studerte) 
Vaglia: Lastrucci 

* Nei 13 comuni sopra 5 000 
abitanti dell'area fiorentina 
(esclusi Vaglia e Barberi
no) su 251 consiglieri ap
partenenti ai gruppi consi
liari PCI 137 sono le ricon
ferme. 

Su un totale di 430 candi
dati presentati nelle liste 
del PCI sono presenti 78 
donne. 

Sono 34 gli indipenden
ti presentati nelle liste 
del PCI. 

CAPIL ISTA C O M U N I 
AREA F I O R E N T I N A 

M U G E L L O V A L D I S I E V E 

Barberino: Aiazzi Giuseppe 
(riconferma) 

S. Piero a Sieve: Ricci En
rico (riconferma) 

Scarperia: PSI 
Vicchio: Berti Roberto 

(riconferma) 
Marradi: PSI 
Firenzuola: Mascherini Ren

zo (rinconferma) 
Londa: Rocchi (nuovo) 
S. Godenzo: PSI 
Dicomano: Bartolozzi Gian

franco (riconferma) 
Rufina: Rombenchl Emilio 

(riconferma) 
Pelago: Bagnolesi Corrado 

(nuovo) 

Pontassieve: Martini Giu
seppe (nuovo) 

Borgo S.L.: Baggiani Lu
ciano (nuovo) 

Palazzuolo: Betti (nuovo) 

VALDELSA EMPOLESE 

Empoli: Calugi Silvano 
(nuovo) 

Montelupo: Calosi Sergio 
Montaione: Salvestrini 

(nuovo) 
Vinci: Bartalesi Lilieno 

(riconferma) 
Cerreto Guidi: Livio Lensi 

(nuovo) 
Limite: Sanchini (nuovo) 
Certaldo: Ciampolini A. 

(riconferma) 
Castelfiorentino: Frediani 

G. (nuovo) 
Gambassi: Mazzocchi 

(nuovo) 
Montespertoli: Nigi (nuovo) 

VALDARNO 

Figline Valdarno: Odori 
Giuliano (nuovo) 

Reggello:/ Cecconi Fabrizio 
(nuovo) 

Incisa Valdarno: Capanni 
Vinicio (nuovo) 

Rignano: Camiciottoli Giu
lio (nuovo) 

sono le conferme, su un to
tale di 430 candidati 78 so
no donne. 

Complessivamente nelle li
ste del PCI sono presentì 
34 indipendenti. 

Un significativo accordo è 
stato raggiunto per 1 comu
ni al di sotto dei 5000 abi
tanti: PCI e PSI si presen
teranno ovunque con liste 
unitarie. Michele Ventura 
ha valutato positivamente 
questo risultato e in gene
rale i frutti della collabora 
zione sviluppata dalle due 
principali forze della sini
stra: «I nostri — ha detto 
— sono rapporti positivi e 
la dialettica che si è rea
lizzata non costituisce al
cuna difficoltà per una azio
ne congiunta nelle ammini
strazioni locali. 

I motivi di polemica che 
erano recentemente emersi 
si sono attenuati. I comuni
sti insisteranno per una po
sizione chiara e natta del 
PSI a favore di una ricon
ferma per le giunte di sini
stra. anche nei comuni in 
cui la delegazione socialista 
ha abbandonato 1 banchi 
della maggioranza, per un 
pronunciamento esplicito da 
cui trarrebbe vantaggio tut
ta la sinistra. Per noi il 
rapporto PCI-PSI è essen
ziale. e solo su questa base 
può partire ogni eventuale 
allargamento dei rapporti 
politici. 

C'è da auspicare piutto
sto che il confronto futuro 
sia maggiormente fondato 
sul merito dei problemi, e 
non su posizioni precostitui
te. di cui sì sono fatte por
tavoce alcune forze politi
che di opposizione ». 

Molte, nel corso della 
conferenza stampa, le do
mande sul significato di al
cuni nomi assenti, -ampia
mente motivato dai dirigen
ti del partito. Molte le illa
zioni sollevate dai giornali
sti sul futuro assetto della 
giunta di Palazzo Vecchio. 
« Aspettiamo il responso de
gli elettori — ha concluso 
Ventura ». 

S. C. 

Il simbolo 
al primo posto: 

un grazie 
ai militanti 

Ieri mattina, primo gior
no utile per la presenta
zione delle liste alle ele
zioni amministrative del 
prossimo 8-9 giugno, il 
nostro partito ha ottenuto 
il primo posto nelle liste 
della Regione. Provincia, 
Comune e consìgli circo
scrizionali di Firenze, e 
salvo in un caso, in via 
di accertamento, in tutti i 
comuni della nostra Pro
vincia. 

Nell'esprimere il più vi
vo ringraziamento, a no
me del Comitato Federa
le. alle migliaia di mili
tanti. che. hanno consen
tito il raggiungimento di 
questo importante primo 
risultato, invitiamo tutte 
le organizzazioni del Par
tito a sviluppare, il mas
simo di impegno e di mo
bilitazione nella diffusione 
capiDare del materiale e 
della nostra stampa è nel
la promozione delle inizia
tive. nel dibattito e nel 
confronto con i cittadini e 
le altre forze politiche, per 
assicurare nell'interesse 
del paese, il pieno succes
so alle nostre liste. 

MICHELE VENTURA 
Segretario Federazione 

Fiorentina 

Oggi alle 9 con il compagno Michele Ventura 

A Rif redi incontro con gli anziani 
Il PCI in questi giorni 

sta rendendo pubbliche e 
discutendo le risposte per
venute dai questionari dif
fusi nei giorni scorsi in 
tutto il paese. Oltre a ri
confermare il eiudizio po
sitivo sulle amministra
zioni di sinistra, dai que
stionari sono arrivati in
teressanti stimoli, sugge
rimenti che sono serviti 
per formulare i program
mi elettorali del partito. 
Nel frattempo numerose 
sono le manifestazioni, i 
dibattiti, assemblee che 
impegnerò in ogni luogo 
nel confronto con la popo
lazione 

Per osgi alle 9 nei locali 
della SMS di Rifredi in 
via Vittorio Emanuele è 
stata organizzata, dalla 
federazione un'assemblea 

sul tema « Per migliorare 
le condizioni degli anzia
ni, rafforzando le giunte 
di sinistra ». Concluderà 
il compagno Michele Ven
tura. segretario della fe
derazione fiorentina del 
PCI. 

Nell'ambito di due gior
nate di festa organizzate 
dal Circolo « Rigacci » do 
mani alle 17 la compagna 
Adriana Seroni parlerà 
sulle questioni femminili 
e la pace nel mondo. Do
mani a Castelfiorentino 
alle 17,30 comizio del com
pagro Giulio Quercini se
gretario regionale del 
PCI. 

Mentre oggi alle 18 la 
compagna Adriana Sero
ni parlerà a Prato. 

E' in distribuzione da 
oggi alle 15 presso la fe

derazione in via Alaman
ni 41. un depliant illu
strativo del consuntivo di 
5 anni di governo della 
sinistra a Palazzo Vec
chio. Si invitano pertanto 
le sezioni della città ad 
organizzarne la diffusio
ne per domani e a prov
vedere al ritiro del mate
riale di propaganda. 

Ore 17, Montespertoli 
«De Vita): ore 10, Impru
neta (Fioravanti); La Ru
fina (Pagano). 

Lunedi prossimo alle 
21,15 presso la sala Onice 
del Palazzo dei Congressi 
la federazione fiorentina 
del PCI ha organizzato 
un convegno su «Il tra
sporto nell'area fiorenti
na: la proposta dei co
munisti per l'assetto del 
nodo ferroviario ». Intro

durrà il compagno Ric
cardo Biechi. Partecipe
ranno gli assessori Dino 
Raugi (Regione), Gherar
do Paci (Provincia). Ser
gio Sozzi e Mauro Sbor
doni (Comune). Conclu
derà i lavori il compagno 
Paolo Pecile. 

Per martedì alle 15,30 
presso il Comitato regio
nale del PCI è convocata 
la commissione culturale 
allargata, sul tema «Esa
me dei programmi eletto
rali per la regione e 1 co
muni e verifica delle ini
ziative del settore nel
la campagna elettorale». 
Concluderà 1 lavori 11 com
pagno G. Chiarente 

Sempre martedì alle 21 
presso la sezione «Poten
te» nel viale Poggio Im
periale 6, si terrà un dibat

tito su «Situazione abita
tiva a Firenze. Iniziative 
e proposte dell'ammini
strazione di sinistra ». Sa
ranno presenti Anna Bue 
claretti, assessore uscente 
del Comune. Paolo Pecile, 
candidato al Comune. 

Mercoledì alle 16.30 è 
convocata in federazione 
la commissione federale di 
controllo per discutere su 
« Gli organismi di control
lo nell'attuale fase elet
torale e politica». 

La relazione sarà svolta 
dal compagno Silvano Pe-
ruzzì. 

Sempre per mercoledì 
alle 21 è convocato m fé 
derazione la riunione del 
comitato cittadino per la 
discussione sulla imposta
zione della campagna elet
torale. 

Il Comune ha presentato il suo piano per 1*80-81 

Oltre 6 0 0 studenti ai corsi 
di formazione professionale 

Si divideranno in 36 corsi e tante specia lizza/ioni - La crisi profonda della scuo
la secondaria e dei meccanismi di avviamento al lavoro - Inversione di tendenza 

Formazione professionale; e dietro a questa parola ci stanno cose importanti, ancho i 78.000 operai in cassa integrazione alla 
FIAT. Ieri c'è stato un incontro su questo argomento, promos so dall'amministrazione comunale con la partecipazione dei rap
presentanti della confederazione unitaria CGIL, CI5L, UIL, dell'Ufficio provinciale del lavoro, della Associazione degli indu
striali, della piccola impresa, degli artigiani. I problemi sul tappeto sono molti: c'è una scuola media superiore sempre più 
incapace di fornire strumenti critici da un lato e di rapportar si al mondo del lavoro dall'altro. C'è un continuo rinnovamento 
delle tecnologie e dei processi lavorativi che significano anche nuove figure professionali, insomma nuovi tipi di lavoratori. 

C'è una crisi che produce 
disoccupazione e impossibili
tà, per le imprese più picco 
le, di aggiornare il proprio 
personale pur riuscendo a sta 
re al duro gioco della concor
renza. 

Negli ultimi anni la prepa 
razione dei giovani e la riqua
lificazione professionale dei 
lavoratori adulti ha svolto un 
ruolo importante, anche se ha 
sofferto un certo scollegamen
to col mondo del lavoro. 
ha seguito una concezione as-
sistenzialistica, si è portata 
dietro il marchio di scuola 
declassata, sostitutiva di quel
la normale, quasi per il recu
pero di emarginazioni socia
li. Lo ha ricordato, nella sua 
relazione introduttiva, l'asses
sore allo sviluppo economico 
del Comune Luciano Ariani. 
L'assessore ha evidenziato lo 
sforzo compiuto dall'attuale 
amministrazioni- per inverti
re alcune tendenze che in pas
sato erano presenti nella gè 
stione delle attività di forma
zione. La parola alle cifre: 
anno 78-79 corsi di formazio 
ne professionale 23. studenti 
287: anno 79-80 corsi 36. allie
vi 567. Il criterio: privilegiare 
i corsi per quelle figure che 
hanno una fondata previsio
ne di assorbimento. Ad esem
pio carrozzieri e edili. 

Fra le ragioni che porta
no all'aumento delle iscrizio
ni nelle professionali, la « cri
si » dei diplomi « intellettua-

, li » della scuola. 
Sul banco degli imputati an

cora una volta c'è la scuola 
che. per interessi ben pre
cisi. non riesce a trovare una 
sua dimensione capace di pre
parare al lavoro, fornendo 
contemporaneamente quel
la base culturale necessaria 
ad un paese che voglia chia
marsi civile. Dall'incontro 
sulla formazione professionale 
è venuto, insomma fuori l'en
nesima richiesta di riforma 
dell'ordinamento scolastico in 
diretto rapporto con nuovi 
meccanismi di governo del 
mercato del lavoro: colloca
mento. apprendistato, forma
zione, mobilità, cassa jntegra-
zione. / 
. L'assessore Ariani ha pre

sentato poi il programma del 
Comune per l'anno 80-81 in 
materia di formazione profes
sionale ' che si svolgerà nel 
centro di via Pisana: 36 cor
si (22 diurni e 13 serali) per 
638 studenti. Restano le tra
dizionali attività di base per 
i settori elettrico, elettromec
canico. meccanico, elettroni
co civile. 

Vengono introdotti 7 corsi 
di qualificazione specifica o 
specializzazione con attività 
pratica da svolgere presso 
unità produttive. E sono: ope
ratori radio TV. montatori 
elettrici ed elettronici, attrez
zisti meccanici, disegnatori 
meccanici, motoristi scoppio 
diesel, aggiustatori meccani
ci. stampisti. 

Poi ci sono due corsi se
rali sulle nuove tecniche elet
tromeccaniche ed elettroniche 
industriali. Vengono istituiti 
precorsi di cultura tecnica 
per chi non ha un curricu
lum scolastico e corsi per 
antennisti, ricetrasmettitori, 
operatori di alta fedeltà e 
pompisti diesel. 

Infine \iene organizzato un 
corso in tecniche informatiche 
che sempre più acquistano 
importanza nella produzione. 
Nell'incontro si sono ricorda
ti anche i rapporti stretti del 
centro con ÌTTI-IPIA Leonar
do da Vinci. 

Si ripara 
il maxitubo: 

stanotte 
mancherà 

l'acqua 

1 L'intervento dell'acquedotto già preannunciato da alcuni 
giorni verrà effettuato la notte fra oggi e domani con inizio 
dei lavori alle ore 21. Saranno effettuati i seguenti interventi: 

1) riparazione del tubo del diametro di un metro sul lun
garno Ferrucci già messo a nudo da alcuni giorni per dia
gnosticare il tipo di rottura e preparare i pezzi necessari; 

2) prima fase per il collegamento del nuovo serbatoio da 
5 mila metri cubi all'impianto dell'Anconella. 

Naturalmente per poter operare è necessario sospendere il 
flusso dell'acqua e quindi fermare l'impianto dell'Anconella. 

Grazie al contributo dell'impianto di Mant ignaro che fun 
zionerà al massimo della sua capacità produttiva, nonché 
dei serbatoi del Pellegrino e di Carraia preventivamente 
riempiti fino al massimo del proprio volume, la riduzione di 
pressione che certamente si farà sentire, dovrebbe però 
essere contenuta; comunque a partire dalle 7 di domani sa
ranno disponibili 8 autobotti che gli utenti potranno richie
dere gratuitamente telefonando al 50.909 o al 588.568. 

Impruneta: 
in mostra 

« La civiltà 
del cotto» 

Dieci, undici, dodici. Le mo
stre medicee macinano im
placabili inaugurazioni su 
inaugurazioni, allargandosi a 
macchia d'olio in tutta la 
Toscana. Dopo Siena e Gros
seto è la volta dell'Impru-
neta. 

Oggi alle ore 18 infatti pres
so la basilica di Santa Ma
ria Nuova e i loggiati dì piaz
za Buondelmonti il presiden
te della Regione Mario Leo
ne inaugurerà la mostra « La 
civiltà del cotto». 

La mostra che illustra gli 
aspetti dell'arte della terra
cotta nell'area fiorentina dal 
XV al XX secolo, curata da 
Antonio Paolucci, si svolge 
nell'ambito delle rassegne pa
trocinate dalla Regione, sot
to l'unico titolo « La Tosca
na nel '500». 

Il comitato promotore lo
cale è costituito da Provin
cia e Comune di Firenze, dal 
comune di Impruneta, dalle 
soprintendenze fiorentine, da
gli enti turistici e dalla Ca
mera di commercio oltre che 
dalla facoltà di architettura 
dell'università di Firenze, dal
la Federazione dei lavorato
ri delle costruzioni, dai labo
ratori ed aziende artigiane 
ed industriali del cotto e del
la . terracotta di impruneta. 

Compiti 
e scadenze 
delle USL 
toscane 

Gli organi ' dirigenti - delle 
unità sanitarie locali della 
Toscana si sono riuniti a Via
reggio per una verifica sullo 
stato normativo e di attua
zione della riforma sanitaria, 
nel contempo — come ha det
to nella relazione l'assessore 
Vestri — si tratta di fissare 
alcune scadenze precise e un 
programma di lavoro. 

Se dovessimo attendere che 
tutti i tasselli del mosaico 
sanitario andassero a posto, 
la riforma sanitaria slitte
rebbe ben oltre i termini che 
i più pessimisti hanno pen
sato. Occorre partire subito 
— ha detto Vestri — e fare 
presto per battere le resi
stenze che si manifestano an
che con la ricerca capziosa 
di illegittimità formali. 

Fare presto significa che 
la Regione lavorerà anche 
in periodo di campagna elet
torale. Su questa base Vestri 
ha indicato il lavoro che la 
Regione e le USL dovranno 
svolgere: entro giugno tra
sferimento delle funzioni e 
dei servizi dai consorzi sa
nitari alle USL. entro la me
tà di maggio la giunta di
scuterà il testo definitivo del 
piano sanitario regionale che 
sarà cosi disponibile per la 
approvazione 

Formalizzata 
l'istruttoria 
su Azione 

rivoluzionaria 
E' stata formalizzata la 

istruttoria sul gruppo di Azio
ne rivoluzionaria condotta dai 
giudici Vigna e Chelazzi. L'o
perazione antiterrorismo eb
be inizio alla fine di aprile 
con numerosi arresti in varie 
città d'Italia. Tra gli arre
stati un medico, un archi
tetto, una campionessa -di 
tennis, studenti, impiegati: 
Angela Pallone, Ivana Pao-
nessa, Enrico Ranieri, Pa
squale Vocaturo. Giuseppe Di 
Biase, Piero Di Matteo, Ales
sandra Di Pace, Maria Luisa 
Felici, Maurizio Iacono, Ali-
chele Molinari, Salvatore Ci-
rincìone, Giorgio Signori, Ro
berto Marchioro. Monica 
Giorgi, Marisa Cereto-Castt-
glione. 

Gli atti sono stati trasmes
si al giudice istruttore, i due 
magistrati si sono rifiutati di 
rilasciare dichiarazioni sui 
risultati dell'inchiesta. Han
no soltanto precisato che per 
mancanza di indizi sono sta
te scarcerate due studentes
se, Marisa Ceretto-Castiglio-
ne, di 19 anni, di Torino, e 
Alessandra Di Pace, 21 anni, 
di Roma. 

Domani l'Unità pubblicherà otto 
pagine di cronaca toscana. 
Quattro saranno dedicate alle li
ste e ai programmi dei comunisti 
toscani per le prossime elezioni. 
Un'intera pagina sarà dedicata al 
Valdarno fiorentino ed aretino, in 
particolare ai servizi sociali. 
Inizierà anche una panoramica 
sui problemi dell'ambiente ed eco
logici in Toscana. 
Dedicheremo inoltre ampio spa
zio alla situazione dell'edilizia e 
dei servizi scolastici a Firenze. 
Tutte le sezioni e le federazioni 
comuniste sono Invitate ad orga
nizzare una diffusione capillare. 

Il tribunale concede i termini a difesa 

Rinviate il processo 
contro Elfino Mortati 
Nuovo rinvio del processo contro Elfino Mortati e gli altri 

diciotto imputati, accusati di partecipazione a banda armata. 
Il dibattimento riprenderà il 15 maggio. La decisione della 
corte è stata presa per concedere i termini a difesa all'av
vocato Danilo Ammarinato, delegato dal consiglio dell'ordine 
come difensore d'ufficio dei quattro imputati. Tirabovi, Ro
salba Piccirilli, Secchi e Montalti, rimasti senza difesa dopo 
la loro ricusazione degli avvocati di fiducia. 

L'avvocato Ammarinato nell'accettare l'incarico ha giusta
mente richiesto un po' di tempo per studiare gli atti istrut 
tori che riguardano le singole posizioni degli imputati. E la 
corte glielo ha accordato, cinque giorni. I giudici hanno in 
vece respinto le eccezioni di incostituzionalità di alcune 
norme che regolano la difesa d'ufficio sollevate dagli avvo
cati Alessandro Traversi e Massimo Merlini. 

Non è da escludere una presa di posizione da parte del 
sindacato degli avvocati che si riunirà domani mattina a 
seguito della decisione della corte di deferire al consiglio 
dell'ordine degli avvocati, i legali Antonino Filaste e Gu
stavo Leone 1 quali, revocati come difensori di fiducia, hanno 
rifiutato di fare i difensori d'ufficio. 

Un processo nel processo. A norma di legge, gli avvocati 
che rifiutano di fare i difensori d'ufficio senza giusta causa 
sono passibili di provvedimenti di sospensione dalla profes
sione per un determinato periodo. 
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